

ÉNFASIS



COLOMBIA

Remodelan terminales aéreas

La Aeronáutica Civil tiene planeado entregar al servicio durante este mes 17 terminales aéreas regionales que están siendo remodeladas con inversiones por \$105.000 millones. Según, Juan Martín Caicedo, presidente de la CCI, la optimización de estas terminales será estratégica para facilitar la conexión en zonas que turísticas y otras que han sido afectadas por el conflicto. Entre las remodeladas están: Capurganá, Bahía Solano, Florencia, Meta y Leticia.